



ACHTUNG NEONAZI!

Jean Christoph Fiedler

Landesvorsitzender der NPD-Hessen

Jean Christoph Fiedler lebt mit seiner Partnerin Olga Zengl in Viernheim. In der Kreuzstraße 73. Unter der gemeinsamen Adresse hatte er auch seinen NeoNazi-Internetversand angemeldet, den er mittlerweile jedoch eingestellt hat.

Ursprünglich kommt er aus dem Raum Eckernförde, lebt jedoch seit einigen Jahren im Rhein-Neckar-Raum.

Er war schon lange Zeit aktiv in der NPD, wurde im Frühjahr 2015 *Vorsitzender der Kreisverbandes Südhessen*, und seit Dezember 2015 ist er *Landesvorsitzender* der hessischen NPD.

Mit viel Engagement versucht er zusammen mit seinen NPD-Kameraden, die südhessische NPD neu zu strukturieren. Sie haben sich sogar einen eigenen VW-Bus gekauft, um aktiv Parteiarbeit betreiben zu können.

Die Schwerpunkte der Parteiarbeit lagen im Kommunalwahlkampf der letzten Monate dann doch eher im mittelhessischen Raum, was sich für die NeoNazi-Partei auch bezahlt gemacht hat.

Man muss abwarten, was das laufende NPD - Verbotsverfahren bringt: Entweder verschwindet die NPD von der Bildfläche, was aber die aktiven Neonazis nicht daran hindern wird, weiter Neonazis zu sein. Oder eine gestärkte NPD, und wir müssen mit verstärkten Aktivitäten rechnen!

Auf jeden Fall sind aktive NeoNazis wie Jean Christoph Fiedler Drahtzieher des braunen Netzes.

Faschismus ist keine Meinung, sondern ein Verbrechen!

Gegen NPD, AfD und rechte Meinungsmacher in Südhessen und überall!

